

**El alcalde de Benidorm, Agustin Navarro, y la concejala de cultura de cultura, Maite Iraola, han anunciado la celebración de un festival con el fin de recaudar fondos destinados a Cruz Roja para colaborar con la reconstrucción de Haití.**

Según la concejala, la idea surgió en la unión musical. Tras una reunión con el alcalde se decidió contar con el resto de entidades culturales que tienen convenido con el ayuntamiento, que demostraron una gran predisposición.

El festival se celebrará el próximo 7 de febrero a las 17'30, y el precio de la entrada serán 5 €. Las entradas pueden adquirirse en el kiosco de la Plaza Triangular y en el propio Benidorm Palace.

Más info en la página del [Ayuntamiento de Benidorm](#)